主人公

令和2年12月14日(第10号) 葉山町立南郷中学校 孝 875-9494 校長 森岡

~「自立」「共生」「しなやかな心」~

第 23 回 3 学年レシテーション(英語暗唱)コンテストの結果をご紹介します ◆◆



(3A) 2位 B) 3位 (3B) 4位 (3B) 5位 (3B)

11月11日(水)の放課後、 視聴覚室にて第23回3学年

レシテーション (英語暗唱) コンテストが開催されました。このコンテストは、南郷中学校を紹介するときに無くてはならない行事のひとつだと思います。英語を実際に使える生徒の育成を目指して英語科で取り組 んで来た行事で1年生は「We are the world」(USA for Africaの歌詞) 2年生は「I have a dream」(キング牧師のスピーチ) 3年生「Ask not」(JFケネデ ィーの就任演説)を暗唱するコンテストです。各クラスの代表者が一堂に会して学年全体で取り組む行事です。本来であれば 3 学年のコンテストは、文化祭のステージ発表で披露されるのですが、コロナ禍のため学 年のみの視聴覚室開催で行いました。3 学年合計 20 名の代表で競い、5 名の生徒が入賞しました。感情豊かにオーバーアクションなら選ばれるかというとそれでは入賞できません、相手にどのように伝えれば一番伝 えられるのか?我々教員も学ぶべき発表が多々ありました。1、2年生のコンテストも後日開催される予定です。学年代表に選ばれるよう皆さんも頑張ってください。南郷中学校の伝統行事を盛り上げた3年生のみ なさん、ありがとうございました。

◆◆ GIGAスクール構想の具体的な動きがはじまっています◆◆ 現在、葉山町では、文部科学省が推進する「GIGAスクール構想※1」の実現に向け、学校におけるICT教育環境の整備に取り組んでおり、令和2年度中に、児童生徒1人1台のタブレット型端末「chrome book」(以下「端末」という。)を整備すべく進んでおります。 端末の整備にあたっては、高校の験等を控える中学3年生の学力保障が喫緊の課題であると考え、自宅学

習における一助となるよう、中学3年生に優先的に端末が、貸与されました。また、南郷中学校では、端末を活用した授業実践の準備として、 先生、 先生、 先生に1月~3月の期間に研究授業を行ってもらう予 を活用した授業実践の準備として、 先生、 先生に1月~3月の期間に研究授業を行ってもらう予定でおります。今年度最後の校内研究会では、継続して依頼している大阪の追手門学院大手前中学校の福島 先生を招いて研究授業についての指導・先生の実践の紹介等、教職員も学びを深める予定でおります。

※1 GIGAスクール構想とは?

- ・1 人1台端末と、高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備することで、特別な支援を必要とする 子供を含め、多様な子供たちを誰一人取り残すことなく、公正に個別最適化され、資質・能力が一層確 実に育成できる教育ICT環境を実現する。
- ・これまでの我が国の教育実践と最先端のICTのベストミックスを図ることにより、教師・児童生徒の力を 最大限に引き出す。「GIGAスクール構想」に関するリーフレット 文部科学省(令和2年6月)

◆◆第52回全日本オプティミスト級セーリング選手権大会に参加して ◆◆

11 / 21 ~ 11 / 23 日に江ノ島で開催された第52回全日本オプティミスト級セーリング選手権大会に出 場した後藤大志さんからの報告が入りました。大会で貴重な体験ができたようです。

1年C組

【この大会に参加するため、あなたはどんな準備や課題を克服してきましたか】

ぼくは、この大会に臨み、上位に残るという目標において安定して常に10位以内を維持できるようトップの位置どりを学んできました。安定して上位にいることは、とても難しいことで、僕はそれが上手にできず、これまでの大会で苦労してきました。しかし、これを克服することで、僕は1つ壁を越えることができるのです。ですが、まだ習得しきれていないので、これからもっと経験を積んでこの時ではませれています。 の壁を越えていきたいです。

【この大会に参加することによって、自分にどんな成長があったと思いますか】

僕は今大会で自分がどんな状況下におかれていても、どんなに順位が悪くても諦めず、常に前を向 くことで状況を一変させ、順位を底上げできることを学びました。

【大会結果】総合10位

♦◆ 新総務挨拶の続き◆◆

副会長 2年B組

副会長 2年B租 今年度、副会長を務めさせていただくことになりました。2年B組 です。私は第一に皆さんのことを考え、全校生徒で作り上げていく南郷中学校でありたいと思っています。昨年度の経験を活かし生徒会の発展とともに、より過ごしやすく、日々楽しい南郷中学校にするために努めていきます。そのために、皆さんの意見を1つでも多く取り入れた運営が必要だと思います。その中で重要なのは「意見箱の活用を増やすこと」と「生徒会通信の認知率」をあげることだと思います。しかし、このことは名くの共業を対策しており、これに対象と思いました。一様に改善された。 2つには多くの改善点が残っており、これは全校の問題でもあると思いました。一緒に改善点をより 良くしていきましょう。1年間よろしくお願いします。

役員 2年C組

願いします。!

役員 1年C組

ていたがなます。これらのことをふまえてこれから1年間、皆さんの期待に添えられるよう一生懸命務めさせて いただきます。

◆◆各種コンクール・大会より◆◆

・サッカー部 10月24日(土)

:逗葉地区新人大会

5-1決勝 VS 葉山中 0-4 × 準優勝 VS 逗子開成

サッカー部 11月7日(土)・ 11月8日(日)・11月14日(土)

: 県中学校サッカー大会 逗葉・三浦地区予選

 $1-3 \times VS$ 初声中 1-1 \triangle VS 逗子開成中 2-2 VS 三崎中 \wedge 残念ながら、1敗2引き分けで決勝リーグ進めず

バレー部 11月3日(火)・11月7日(土) :県新人大会横須賀ブロック予選

1回戦 VS 長井中 2 - 0 \bigcirc 3回戦 VS 田浦中 0-2 × 半島ベスト8

2回戦 VS 馬堀中 2 - 0 \bigcirc (18-25, 15-25)

令和2年度 あいさつ標語優秀作品

(1A)「さようなら 明日の君と 会うきっぷ」

- *安藤君の標語は、年明けに校内に看板になり設置されます。是非見てください。
- 令和2年度 交通安全標語優秀作品
 - (1 C) 「意識する 気持ちの余裕 車間距離」
- 令和2年度 中学校の「税についての作文」受賞者【葉山町教育委員会教育長賞】
 - (2C)「日本の税金は低い」
- 令和2年度 葉山町平和標語コンクール入賞作品
 - (2A)「思いやり 未来を織りなす 強い糸」 金賞
 - (1A)「分かちあおう 人それぞれの 考えを」 銅賞
 - (1C)「認め合おう 人との違い 個性の尊さ」 佳作
 - 佳作
 - (1 C) 「葉山から 皆で発信 平和の輪」 (1 B) 「青空に 消えればいいな 核のかさ」 佳作
 - (3A)「なやみごと ひとりでなやまず 支え合おう 」 佳作
- *金賞・銅賞の両名は、取材を受け、その内容は年明けの広報「はやま1月号」に掲載予定です。